

CHRONIK

2016-2020

FITNESS, ZEGI, KITU, MUKI

Projektgruppe

Carina Toluoso
Monika Feierabend
Beni Wyss
Dano Kuster
Martin Lötscher
Patrick Felber
Peter Zürcher

Vereinsjahr 2016 – 2020

Muki/Kitu: Beim Muki sind jeweils gut 40 Kinder mit einem Erwachsenen dabei und beim Kitu machen gar gegen 50 Kinder mit. Diese erwartet stets ein abwechslungsreiches Jahresprogramm. So findet zum Beispiel 2017 ein Ringertraining und 2019 der Kitu-Hit statt, kleine Wettkämpfe in Form von Stafetten und Gruppenspielen, was den Kindern riesigen Spass macht.



VAKI-Turnen 2019



Kitu Ringertraining 2017

Zegi: 2017 organisiert das OK unter Pfusi Amrein mit der Schweizer Meisterschaften Vereinsturnen Jugend, der SMVJ, erfolgreich einen weiteren Grossanlass mit mehr als 2000 aktiven Turnerinnen und Turnern.



Zegistart 2018

Die Jugi Lager finden alternierend an den bereits bekannten Orten statt. 2018 muss der STV auf die zweite Ferienwoche ausweichen, weil das Militär angeblich die Räume braucht, was prompt zur Folge hat, dass statt gut 100 Kinder nur 74 das Lager besuchen. 2018 finden zum ersten Mal die Leuespeli mit 450 Kindern aus der Zentralschweiz statt. 2019 reisen die Willisauer mit 137 Kindern an den Jugitag nach Schüpheim, dem «Turnfest für die Kleinen», was dem Vereinsrekord gleichkommt. 3 x Platz 1 ist die stolze Ausbeute. Im August 2019 dürfen ausgeloste Kinder der Jugi mit Stars von «Weltklasse Zürich», wie Danielle Williams (Jamaika, 100 Meter Hürden, Weltmeisterin 2015) und Jenny Simpson (USA, 1500 Meter, Weltmeisterin 2011) sowie den Schweizer Athletinnen Noemi Zbären (100 Meter Hürden) und Selina Büchel (800 Meter) ein Training absolvieren und Autogramme mit nach Hause nehmen.



2018 Netzbballturnier Hergiswil: gemeinsamer Fototermin mit der neu gegründeten Fitness Jugend

Fitness: Ab 2017 bis heute leiten Barbara Marti und Kurt Heiniger die Fitnessriege Jugend. Nach Barbara Küng, welche die Fitnessriegen von 2014 bis 2015 geleitet hat, übernimmt Roli Murpf ab 2016 die Leitung der Fitnessriegen, welche er bis heute innehat. Ab 2015 darf im Jahresprogramm das Netzbballturnier in Hergiswil nicht fehlen. Anfänglich nehmen wir mit 2 Mannschaften teil später gar mit 4 Mannschaften. Zwar können wir diesen Anlass nie für uns entscheiden, dies tut aber bis heute der guten Stimmung keinen Abbruch. 2019 findet zum 150 Geburtstag des STV Willisau das Löwenspektakel statt bei welchem die Fitnessriege auch eine Mannschaft stellt und ganz überraschend gewinnt, was dementsprechend gefeiert werden muss.

Die Leitung der Donnschtigsguppe wechselt in diesen Jahren von Barbara Küng zu Joli Liem. In allen gut besuchten Trainings der Fitnessriegen werden nach wie vor äusserst abwechslungsreiche Trainingslektionen geboten. Nebst den Indoor-Trainings werden immer wieder auch Outdoor-Aktivitäten in den Riegen angeboten. Sei es die etablierte Velotour, ein spontaner Schlittelpausch, ein Eishockeymatch in Sursee oder gar Nachtskifahren in Sörenberg. Stets sind die Turnerinnen und Turner aktiv unterwegs.



Nachtskifahren in Sörenberg

Bei all den Aktivitäten der einzelnen Riegen ahnt noch niemand, dass ab dem 16. März 2020 in Folge des Lockdowns über die ganze Schweiz und Europa das öffentliche Leben vollkommen erlahmt. Dies ist sicherlich ein richtiger Entscheid des Bundesrates, aber ein harter Schlag gegen die Aktivitäten der Turnvereine und die damit verbundene Geselligkeit und Kameradschaft. Doch es wissen sich alle zu helfen, um fit zu bleiben, sei es mit online-live-zoom Trainings, gegeben durch STV Willisau Mitglieder, sei es mit Challenges, sei es mit joggen, zuerst allein, dann in kleinen Gruppen. Selbst die kleinsten Turnerinnen und Turner machen online Trainings, gar ein Fasnachts- und ein Pumuckl-Training werden abgehalten und vieles, vieles mehr. Solch kreativen Alternativtrainings machen die schwierige Situation um einiges erträglicher.